

ROXAS PRESIDE NUEVA JUNTA DE PLANEAMIENTO ECONOMICO

OTRA GRAN FORTALEZA INGLESA ES CAPTURADA

Chikka, la mas formidable base defensiva en la frontera birmano-india, ha caido; los nipones han entrado en Yaingang-Pekpi

(De la Agencia Domei)

Desde el frente birmano-indio, 6 de abril.—Chikka, la mas formidable de todas las posiciones defensivas del enemigo a lo largo de la frontera birmano-india, ha caido finalmente en manos japonesas. Al efectuar la captura de la base, nuestras unidades militares aprovechando la lluvia torrencial asaltaron una montaña al lado izquierdo de Chikka y aparecieron en la fortaleza de Chikka que fue inmediatamente ocupada.

Con su fortaleza en llamas, los restos del enemigo estan ahora freneticamente retirándose hacia el norte, perseguidos de cerca por nuestras unidades. Con todas las fuerzas enemigas siendo firmemente barridas del distrito fronterizo, las unidades de la vanguardia japonesa estan ahora avanzando rapidamente hacia territorio indio en direccion a Imphal al traves de junglas.

Los nipones entraron en Yaingang-Pekpi

(De la Agencia Domei)

Desde el frente más avanzado en la India, 7 de abril.—Las unidades indio-niponas, que avanzaron a lo largo del rio Leima despues de haber ocupado Sareikhong, entraron en Yaingang-Pekpi, punto basico enemigo en la carretera de Ukhrul, a 15 millas al noreste de Imphal, el dos de los corrientes, sin resistencia enemiga.

Prosiguiendo su avance hacia el (Continúa en la página 2)

Se derriban mas aviones enemigos

(Especial a LA VANGUARDIA)

Desde una base japonesa en el centro del Pacifico, 7 de abril.—En el bombardeo enemigo B-25 y dos aviones de combate F6U fueron abatidos por la guarnición japonesa en la mañana del cuatro de las Carolinas, en la mañana del tres de los corrientes.

En dicho día tres bombarderos B-25 North American y 10 cazas pequeños procedentes de portaviones del tipo F4U atacaron las defensas de la isla inutilmente. Por el lado de los japoneses no hubo dño alguno.

Dos aviones caen en islas Marshall

(Especial a LA VANGUARDIA)

Desde una base japonesa en el centro del Pacifico, 7 de abril.—Dos aviones enemigos fueron abatidos en la mañana del cuatro del actual cuando unos 40 aviones enemigos pequeños atacaron la isla Wotje, en el grupo Marshall.

Un destructor enemigo de tamaño grande cañoneo tambien la isla el mismo día. Las baterías de tierra contestaron prontamente con un fuego mortal. El buque de guerra enemigo huyo despues de recibir varios impactos directos. No hubo daños por parte de los japoneses. (Continúa en la última página)

Bose afirma que Japon es sincero en su ayuda a la causa de la India

(De la Agencia Domei)

Rangun, 4 de abril.—Subhas Chandra Bose, jefe del Gobierno Provisional de India Libre en otra apelación a sus compatriotas para que pongan bajo la bandera del Ejército Nacional Indio en su lucha historica por la independencia de la India, declaró que el Azad Hind Fauj está cooperando con las fuerzas japonesas en las presentes operaciones con la mas firme convicción de que el Japon no tiene designios políticos, economicos o militares, hacia la India.

En su declaración, el Netaji reitera que el Gobierno Provisional de la India Libre, con su ejército ahora penetrando hondamente en territorio indio, va en pos de un

objetivo, a saber el establecimiento del Gobierno Nacional de la India basado sobre la voluntad libre del pueblo indio de expulsar a las fuerzas anglo-americanas de la India. Declaro que la lucha armada emprendida por el Gobierno Provisional de la India se continuará vigorosamente hasta que las fuerzas anglo-americanas sean completamente apiastadas o expulsadas del territorio indio.

El Netaji recalcó que mientras emprendo la lucha armada por la independencia de la India, el Gobierno Provisional de la India Libre está decidido a llevar a cabo simultaneamente programas de (Continúa en la última página 2)

OTRA VEZ SE DISTRIBUIRA CARNE MAÑANA

A medio kilo por familia, por tres pesos, en nueve mercados de Manila

La Administración de Alimentos ha anunciado este día que mañana se racionará carne en nueve mercados de Manila. Como de costumbre, cada familia tendrá derecho a medio kilo de carne a razón de P3.00 por cada medio kilo.

De acuerdo con la Administración de Alimentos, se encarece de los filipinos y los chinos que lleven consigo sus billetes de racionamiento de la "Biba" al paso que los nacionales japoneses deberán llevar su "Mon pai" y presentarlo al representante de la Administración de Alimentos en la oficina de los conserjes de mercados.

La carne de vaca se distribuirá en los siguientes mercados: Divisoria, Arraunque, Quinta, Paco, Pasay, Obrero, Tondo, Sampaluc y San Andres.

Mucho maiz podra sembrar Bulacan

Gracias a la previsora intervención de las autoridades militares japonesas, todos los municipios de la provincia de Bulacan disponen ahora de suficiente cantidad de semillas de maiz para la presente temporada de siembras de esta granífera. Mil sacos de semillas de maiz están ahora disponibles y son distribuidos de acuerdo con la extensión de terrenos cultivables en cada municipio.

Los funcionarios provinciales y municipales de Bulacan informaron al administrador general de la Campaña Nacional de Producción de Alimentos que durante la pasada época de recolección del maiz, las autoridades, viendo a la gente dedicada a la especulación sobre el grano, dieron las ordenes necesarias para que cada municipio reutilizase en depósito en los edificios municipales una cantidad determinada, que en total represente mil cavanes para toda la provincia.

Por otra parte, en la misma oficina del administrador de la campaña alimenticia se recibió este día noticias dando cuenta de que la recolección del palay "pinaga" (Continúa en la última página)

NUEVO GOBERNADOR PARA TAYABAS NOMBRADO HOY

Juvencio de Villa, prominente residente de Sariaya, Tayabas, ha sido nombrado por el Presidente José P. Laurel gobernador de dicha provincia, según ha anunciado hoy la Junta de Información. Ha prestado juramento de su cargo este mismo día en Malacanan.

El padre del nuevo gobernador de Tayabas también ejerció este cargo en 1922 como ejecutivo de Batangas.

El Premier Toxyo vuelve de Hokkaido

(De la Agencia Domei) Tokio, 7 de abril.—Completando un viaje de inspección por Obihiro, en Hokkaido, el Premier General Hideki Toxyo, regresó aquí esta tarde. El Premier Toxyo salió de aquí ayer tarde para inspeccionar las condiciones locales.

Es nuevo cuerpo que el Presidente ha creado hoy

Todos sus miembros ya nombrados; estudiarán los recursos economicos del pais y sugeriran medidas para su explotación

Manuel A. Roxas ha sido nombrado este día por el Presidente José P. Laurel, presidente de la Junta de Planeamiento Económico, un nuevo cuerpo creado en la Orden Ejecutiva No. 46 dictada hoy por el Presidente, cuya junta se encargará de estudiar los medios y arbitrios de hacer que el país se baste a si mismo y de proveer al gobierno de los recursos económicos necesarios para su sostenimiento, de acuerdo con un anuncio de la Junta de Información.



M. A. ROXAS

La orden ejecutiva expedida hoy por el Presidente dispone la abolición de la Junta de Planeamiento Nacional, creada por el Presidente en la Orden Ejecutiva No. 1, que expidió el 18 de octubre del año pasado.

DOS TECNICOS EN MALACANANG

El Presidente nombra como auxiliares suyos a Capinpin y Martinez

Con el objeto de ayudarle en la tarea importante



M. Capinpin

en asuntos policíacos y normas con ordenadas sobre la paz y el orden.

Tanto el General Capinpin como el Coronel Martínez han estado trabajando en Malacanan durante estos últimos días.

El General Capinpin es un destacado caudillo militar filipino habiendo prestado servicios en Bataan como Comandante de División. Al ser puesto en libertad (Continúa en la última página)



T. Martinez

Los miembros de la nueva Junta de Planeamiento Económico son:

Jose Yulo, presidente de la Corte Suprema; Antonio de las Alas, Ministro de Hacienda; Rafael R. Alunan, Ministro de Agricultura y Recursos Naturales; Quintín Paredes, Ministro de Obras Públicas y Comunicaciones; Miguel Unson, José Paez y Rafael Corpus, miembros del Consejo de Estado; Vicente Singson Encarnación, Elpidio Quirino, Eulogio Rodríguez (padre), y el Administrador de Alimentos, José G. Sanvictores. Este último actuará al propio tiempo de oficial ejecutivo.

Deberes de la nueva Junta de Planeamiento

Bajo la orden ejecutiva, la Junta de Planeamiento Económico tendrá los siguientes deberes:

1. Hacer un estudio e investigación de los recursos económicos del país y de las medidas que deben tomarse para el desarrollo, explotación y utilización de tales recursos con miras a la debida reconstrucción de la economía nacional a fin de asegurar la propia suficiencia de la nación y proveer en último término al gobierno de los recursos fiscales necesarios para su sostenimiento;
2. Hacer recomendaciones al Presidente con respecto a los otros asuntos economicos que él pueda someter específicamente a su consideración; y
3. Formular y proscribe normas para la oficina del Administrador de Alimentos y todas las agencias bajo ella, con autoridad sujeta a la aprobación del Presidente, de establecer Juntas (Continúa en la última página)

La Pascua de Resurreccion, mañana glorioso remate de la Semana Santa

A las diez de esta mañana, las campanas de los templos, que en señal de luto y dolor por la Muerte del Salvador estuvieron mudas desde ayer tarde, repicaron alegres anunciando la Resurrección del Señor, y el fin de la época luctuosa y de penitencia para los cristianos por la Pasión y Muerte de Jesús.

Horas antes se celebraron los oficios del día que era la bendición del nuevo fuego, el cirio pasqual y la pila bautismal, seguida de la misa solemne.

Mañana, Pascua

procecion del encuentro

Resurrección del Señor. Además de la Misa solemne con homilía sobre la Resurrección, en algunos templos como en el de San Francisco y Parroquia del Rosario habrá procesión del encuentro. Estas procesiones del encuentro son más pintorescas en provincias. En una procesión en que se lleva la imagen de la Virgen aun con el manto negro, van solamente mujeres como alumbrantes. La otra procesión formada solamente por hombres va la imagen de Jesús Resucitado. En su sitio preparado, bajo un "paso" o corajón tiene lugar el encuentro entre la Virgen y Su Hijo Resucitado. Una niña vestida (Continúa en la última página)

En Rabaul, en medio de su heroica lucha, los nipones aun se divierten

(De la Agencia Domei)
Tokio, 5 de abril.—Mientras están resintiéndose impavidos y firmemente los intensos raids aéreos del enemigo, nuestros oficiales y soldados en Rabaul, además de cumplir sus tareas, todavía hallan tiempo para el ocio, según declaró el administrador Sinsaku Seki, director de la Sociedad de Poetas Japoneses que puso dos nombres y medio con los soldados nipones en dicha base. Visitó Rabaul en octubre y regresó aquí a mediados de diciembre de 1943.

En una entrevista que apareció en el Mainichi Shimbun, Seki dijo que un día durante su estancia allá se puso un aviso a todos para que escribieran poesías y las sometían al Coronel Arita para la selección. Pocos días después se celebró una fiesta de poetas en cierto sitio de Rabaul. A esta fiesta, Seki dijo que él fué invitado por el Coronel Arita para ser el presidente del comité de selección de las mejores poesías.

(De la Agencia Domei)
"Cuando yo estábamos sentados alrededor de una mesa" Seki, continuó "y después de oír algunas poesías hallé que algunos soldados no estaban acostumbrados a componer poesías. Por tanto, les expliqué que al componer versos japoneses debían expresar una cualidad en palabras sencillas no en términos poéticos. Siguiendo mi consejo, algunos oficiales inmediatamente comenzaron a escribir versos en pedazos de papel que tenían delante de ellos."

Después que los oficiales hubieron terminado sus composiciones, Seki las leyó y descubrió con sorpresa que algunas poesías le movieron más que algunas obras compuestas por poetas de fama mundial. Citando varias poesías compuestas en esta fiesta, Seki alabo en alto grado la disposición de las tropas japonesas de sacrificar sus vidas por su patria, su determinación y fe expresada: en sus poesías.

FIERO RAID NIPON A UNA BASE CHINA

Incendian cinco aviones del enemigo en tierra y abaten a otros siete

(Especial a LA VANGUARDIA)
Desde una base japonesa en el mar del sur de China, 7 de abril.—Una unidad aérea japonesa bombardero saludamente el aerodromo de Nanning, en China, en la mañana del cinco de los combates e incendió cinco aviones enemigos en tierra incluyendo dos bombarderos North American B-25 y tres Curtiss P-40.

Los aviones japoneses libraron batalla también contra los aviones de combate enemigos en un duelo canino y abatió siete aparatos Curtiss P-40. Los establecimientos militares fueron destruidos mediante impactos directos incendiados. Por el lado de los japoneses dos aviones bucearon sobre objetivos enemigos.

SUERO CONTRA EL TIFUS DESCUBIERTA EN PARIS

(De la Agencia Domei)
Paris, 5 de abril.—El descubrimiento de un suero contra el tifo fue anunciado por el Profesor Vincent, de la Universidad de Paris, en una reunión de la Academia Médica Francesa ayer.

Dijo que 74 de 77 pacientes que sufrían de tifo resultaron curados después del tratamiento. El Profesor Vincent envió recientemente un informe acerca de su descubrimiento a la academia; sin embargo, los medios para la aplicación práctica del nuevo suero faltaban. Mientras tanto el gobierno francés ha colocado a su disposición los caballos necesarios para la obtención del suero.

El Profesor Vincent anunció en la conclusión de su informe que en breve produciría suero en considerables cantidades.

El pueblo ingles va comenzando a mostrarse indiferente a la guerra

(De la Agencia Domei)
Desde una base japonesa al oeste de Birmania, 5 de abril.—Un sargento de aviación de la Real Fuerza Aérea, que llegó a Bombay procedente de Inglaterra el septiembre pasado y fue capturado recientemente al norte de Buthidaung, declaró que el interés que tenía el público ordinario inglés en la guerra en los comienzos ha cesado y el público de la devastada Londres se muestra más bien indiferente y solo se limita a seguir el curso de la guerra.

Interrogado de quien provocó esta guerra, se enojó de hombres diciendo: "Los políticos." Expresó, sin embargo, su opinión de que Breaña está defendiendo la democracia declarando: "Claramente no lo es ni me importa; todo lo que se es que la guerra fue provocada por los políticos por algún fin y estamos peleando queramos o no porque se nos ordena que peleemos." Añadió que el subdito inglés ordinario no tiene ningún objetivo de guerra definitivo puesto que el fin de la guerra no lo ve claro.

Ablando de las relaciones entre Bretaña y America, el sargento de aviación admitió la frecuencia de las peticiones y renuncias pero dijo que ellos están tratando todo lo posible de evitar los resentimientos por lo menos exteriormente, para impedir una escisión irreparable. Se quejó, sin embargo, de que la actitud arrogante y agresiva de los americanos a veces le hacían perder la paciencia porque tal actitud es difícilmente comprensible para la sociedad inglesa que está estrechamente ligada por tradición a los americanos.

Quando se le preguntó como fue capturado, el sargento de aviación dijo que su avión fue tocado por proyectiles de los anti-aeroplanos japoneses y se vio obligado a aterrizar en la isla Kazidiya Kyuu, cerca de la entrada del río Mayu. Después de estar un día y una noche escondido en los pantanos de un manglar, se aproximó a una aldea birmana en busca de alimentos puesto que creía que los birmanos eran amigos de los ingleses. Cuando llegó a las afueras de la aldea, sin embargo, dijo que le aguardaba una ruda sorpresa, puesto que varios agricultores birmanos se arrojaron sobre él inesperadamente y le condujeron a la guarnición japonesa más cercana.

Esposas e hijos de soldados mueren de inanición

(De la Agencia Domei)
Lieboos, 5 de abril.—Centenares de esposas e hijos de soldados ingleses afrontan la muerte por inanición porque no se les da una indemnización especial, según una carta al director del London Daily Herald.

Según el despacho recibido aquí, el autor de la carta protesta contra lo que él califica de sistema anti-social de indemnización especial bajo el cual la esposa de un soldado tiene derecho solamente a obtener esta indemnización especial si es que ha vivido con su marido por lo menos seis meses antes de su alistamiento.

Aunque los hijos de matrimonio que no recaban bajo este sistema, no reciben indemnización especial, La carta dice: "Los niños son niños. Algo se debe hacer para remediar la miseria de los parientes que dejan los soldados detrás".

Otra gran fortaleza inglesa...

(Continuación de la página 1)
Por las mismas unidades efectuaron un furioso ataque contra la posición enemiga a 10 kilómetros al este de Imphal. Simultáneamente con los contra-ataques con la ayuda de unidades de tanques, el enemigo prendió fuego a un bosque de los alrededores tratando de quemar a nuestras unidades. Las fuerzas indio-niponas, sin embargo, atravesaron el mar de fuego y están efectuando ahora un ataque general contra la grandemente fortificada posición enemiga.

En el entretanto, las fuerzas indio-niponas que conquistaron una colina al noreste de Kianglatonghi, muy importante base enemiga en la carretera de Manipur, ocuparon una posición enemiga a 10 kilómetros al noreste de Imphal en la mañana del cuatro del actual. Paralelamente con esta ofensiva otra unidad-A, en estrecha colaboración con el ejército nacional indio, avanzó hasta un punto al sur de Kianglatonghi, completando así los preparativos para el inicio de un ataque general contra el baluarte enemigo.

Siguen su avance a la base de Palel

(De la Agencia Domei)
Desde una base japonesa en la frontera indio-birmana, 6 de abril.—Las unidades de avanzada japonesas en Chanol, efectuando operaciones para cortar la carretera de Palel, en la madrugada del tres de los corrientes atacaron por sorpresa al enemigo y están ahora avanzando hacia el norte a lo largo de una ruta paralela a la carretera Sitong-Palel, en dirección a la base enemiga de Palel.

Aeródromo enemigo en Silchar incendiado

(De la Agencia Domei)
Desde una base japonesa en el frente de Birmania, 7 de abril.—No obstante el tiempo desfavorable, las unidades de bombarderos militares japoneses en Birmania, en la noche del tres de los corrientes volaron a través de la frontera indio-birmana, muy dentro del territorio indio y atacaron Silchar, la base enemiga de retaguardia para Imphal.

Ayudados por señales en tierra que los enemigos pusieron confundiendo a los aviones japoneses con aviones propios, los bombarderos

Imperiales japoneses atacaron el aerodromo al norte de Silchar y dejaron el campo ardiendo tremendamente en dos puntos.

Otra unidad repelió a tres casas enemigas y atronó el espacio sobre Silchar; atacando las instalaciones militares enemigas, infligiendo considerable daño con impactos directos. Nuestros aviones regresaron a su base sin novedad.

Ya tienen raids nipones en Assam

(De la Agencia Domei)
Syonan, 7 de abril.—De acuerdo con la radio de Nueva Delhi, el Gobierno de Assam ha expedido hoy una advertencia de que los japoneses podrían intentar bombardear Assam con más frecuencia y causar bajas ahora que las fuerzas anglo-indias están luchando contra las fuerzas japonesas en el frente de Manipur.

El gobierno también ha revelado que aviones japoneses atacaron Silchar e Imphal en la noche del lunes.

Tres divisiones del enemigo están cercadas

(De la Agencia Domei)
Desde el frente indio-birmano, 6 de abril.—A la vez que las fuerzas japonesas y del ejército nacional indio están avanzando hacia Imphal desde dos direcciones—una hacia el norte a lo largo de la carretera Taungzan-Imphal y otra hacia el oeste a lo largo de la carretera Tammu-Palel—el aniquilamiento de las tres divisiones acorraladas del cuarto cuerpo de ejército enemigo es ahora inminente.

Varios miles de soldados, restos de las principales fuerzas de la 23a division y de la 17a division, las cuales habían ocupado un sector al norte de Taungzan el 1o del actual han iniciado una retirada general hacia el norte en dirección a la frontera.

Parte de las fuerzas principal de la unidad japonesa que esta a caza furiosa del enemigo en retirada, el tres de los corrientes llegó a un punto a 10 kilómetros dentro de territorio indio y esta ahora asestando un golpe devastador al enemigo.

En el entretanto, con la caída de Tammu, la resistencia opuesta por una brigada de la 20a division enemiga y por otra brigada de la 23a division enemiga fue destruida.

El núcleo principal del ejército japonés persiguió saludamente al enemigo en la dirección de Tammu mientras que otra unidad japonesa que había interceptado la retirada enemiga desde el 1o del actual efectuó continuos ataques contra el enemigo en dos puntos a 10 y 20 kilómetros respectivamente al noreste de Tammu.

Después de incendiar camiones de motor, baracas y bodegas en Shibong, a 10 kilómetros al noreste de Tammu, nuestras fuerzas

están ahora fieramente atacando al enemigo. Es mas, una unidad especial de ataque japonesa que cortó la retirada del enemigo al noreste de este punto, no solamente aplastó a una unidad enemiga que llegó para ayudar a las fuerzas en fuga sino que comenzó a avanzar hacia Palel, puerta de salida para la cuenca de Imphal, a lo largo de la carretera Tammu-Imphal. Hacia el tres del actual la unidad especial de ataque había llegado a un punto a 10 kilómetros al este de Palel donde la 20a division enemiga tiene sus cuarteles generales.

Devastadores ataques a bases paracaidistas

(De la Agencia Domei)
Desde una base japonesa en Birmania, 7 de abril.—Las unidades imperiales japonesas el tres del actual iniciaron un ataque aéreo en gran escala contra los improvisados aerodromos de las tropas paracaidistas del difunto General Charles Wingate en Kalat y Nani, situados a 65 y 50 kilómetros al noreste de Katha, respectivamente, batiendo al enemigo en ataques diurnos y nocturnos.

Nuestra unidad de caza en la noche del tres del actual atacó por sorpresa el aerodromo enemigo en Kalat, destruyendo en tierra dos aviones de transporte enemigos del tipo Douglas D-3 y un helicóptero. En la misma noche nuestra unidad de bombarderos militares atacó y destruyó el aerodromo enemigo en Nani.

En este ataque la unidad de bombarderos imperiales japoneses fue ayudada por el enemigo que confundió a nuestros bombarderos por sus propios transportes portando provisiones. El enemigo dió señales con sus faros para ser bombardeado y destruido por nuestro ataque de sorpresa.

En la madrugada del cuatro del actual una unidad de aviones de combate de la fuerza aérea Imperial japonesa, atacó el aerodromo de Kalat, destruyendo varios aviones de transporte del tipo Douglas D-3 y helicópteros. Varios incendios grandes estallaron en las posiciones de baterías enemigas. En un ataque nocturno el cuatro del actual, una unidad de bombarderos japoneses atacó el aerodromo de Nani otra vez provocando tres ru-

Bose afirma que Japon es...

(Continuación de la página 1)
rehabilitación y reconstrucción en los territorios liberados del enemigo. Señalando que el Gobierno Provisional de la India Libre representa el hábil y legítimo gobierno del pueblo indio, Bose apeló a los indios de los territorios liberados para que extendan toda posible cooperación y ayuda al Ejército Nacional Indio y también a los funcionarios administrativos nombrados por el Gobierno Provisional de la India.

Semana de Liberación India se celebrará

(De la Agencia Domei)
Syonan, 6 de abril.—En menos de seis meses, el Netaji Subhas Chandra Bose ha cumplido su promesa al pueblo de abrir un verdadero segundo frente contra los ingleses en la guerra de independencia de la India, manifestó M. Sitaram, portavoz del Gobierno Provisional de Azad Hind, en una declaración con ocasión de la "Semana de Liberación Nacional".

Acotando el llamamiento del Netaji "por mas hombres, mas dinero y mas materiales" a la luz del avance devastador del Ejército Nacional Indio hacia la India, el portavoz dijo: "Este es el llamamiento del Netaji. Esta apelación por nuestro gran caudillo es la inspiración de la Semana de Liberación Nacional que será celebrada por el pueblo indio en el Asia Oriental desde el 6 al 13 de abril."

Asegurando que para todos los indios la próxima Semana de Liberación Nacional es un símbolo de la completa libertad de la India que debe ser el resultado de la presente campaña contra el enemigo en el Asia Oriental, el portavoz continuó diciendo: "Es el

período de profunda gratificación para todo indio por el comienzo de la victoria y libertad de la India y al mismo tiempo sirve como un torvo recordatorio para todo indio de la más vital y urgente necesidad de ejercer todos los esfuerzos y todos los sacrificios posibles para lograr la victoria final."

Anuncios Clasificados

Tarifa: P0.80 Linea

Servicios Misceláneos

Especialistas en RCA y Philips. T-23646 (6/44)

Se Alquilan

Carretillas (pushcarts) 4 Puzos, T-47075 (5-8-11/4)

Profesionales

Dr. Joaquín del Alcazar — Optometra C/223 Calvo Bldg., Escalita. T-2-37-58

Dr. F. E. Klein—Optometra, 473 Regina Bldg. Para convenio llame al 172-17-84.

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

Branch 111 Special Proceeding No. 631

In the matter of the petition of the minor Andres Uy Sun Eng & Sy Liong, Petitioners

ORDE A petition having been filed by the spouses Sun Eng and Sy Liong praying that, after due hearing, Andres Uy, the natural child of Francisco Tuh, and Alfredo Uy, who was born on February 4, 1943, be declared, for all legal intents and purposes, the adopted child of said Sun Eng and Sy Liong.

It appearing that the said petition is sufficient in form and substance, and it appearing further that the consent of the mother, Francisco Tuh, has been given as evidenced by the written statement attached to said petition and marked as Appendix "A"—the father's consent has not been procured as his whereabouts is unknown.

NOW, THEREFORE, this Court hereby sets for hearing the aforementioned petition on April 24, 1944, at 9:30 ed petition on April 24, 1944, at 9:30

m. m., Branch 111, Arbolano Building, Intramuros, Manila, and directs that a copy of this order be published, at the expense of the petitioners, in the newspaper "LA VANGUARDIA" on the following dates: April 1, 8 and 16, 1944.

All persons opposed to the said petition may file their opposition in writing with the Clerk of this Court on or before the date of the hearing, stating the grounds why the prayer in the said petition should not be granted.

Let a copy of this order, together with a copy of the said petition, be served upon the Solicitor General, IT IS SO ORDERED.

Manila, Philippine, March 27 1944. ROMAN A. CRUZ, Judge (18-15 abr.-44)

BANCO HIPOTECARIO DE FILIPINAS

3-8 Plaza Cervantes, Manila PRESTAMOS HIPOTECARIOS sobre Socos en Manila

CUENTAS DE AHORRO Desde Un Peso en adelante

D. O. M.

Sr. YLDEFONSO COVAR-RUBIAS y ROMAN

Falleció a las 7:30 de esta mañana, a la edad de 51 años, 1 mes y 19 días, después de recibir los Auxilios de la Religión.

Sus desconocidos esposa e hijos, hermanas y demás parientes ruegan a sus amistades una oración por su cierto descanso. El cadáver se halla de cuerpo presente en la Parroquia de Sampaloc, verificándose el entierro mañana, domingo, en La Loma, después de la misa a las 9 A. M.

AGRADECIMIENTO

Los desconocidos esposa e hijos de la finada

DOÑA CONSORCIA A. DE ASTILLA

que falleció el 5 de Abril de 1944 desean extender su profunda gratitud a todos los que enviaron coronas, asistieron al entierro o en otra forma expresaron su condolencia.

DOCTOR'S CITY CLINIC

Neo-Silverman e Inyecciones Similares \$19.00 incluyendo Medicinas

ANALISIS S/ WASSERMANN y KHAN

208 Ch. Vanglang Bldg., Escalita 20 A.M.-5 P.M. Tel. 2-88-78

Compra • Venta • Administración de Fincas

TELS 2-86-17 2-89-14



Real Estate Investment Co.

Cuarto 209, Edificio Regina. Miembro: P.E.R. Realistas Assn.